



**PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL DE LA VILLE DE BARKMERE TENUE LE 12 NOVEMBRE 2022 À 10H00, À LAQUELLE ASSISTAIENT :**

Le maire / The Mayor :  
Les conseillers / Councillors

Formant quorum / Forming the quorum

Également présent / Also in attendance:

**OUVERTURE DE LA SÉANCE**

Le maire déclare la séance ouverte à 10h05

À moins d'indication à l'effet contraire dans le présent procès-verbal, le maire se prévaut toujours de son privilège prévu à l'article 328 de *la Loi sur les Cités et Villes (RLRQ, chapitre C-19)* en s'abstenant de voter.

**1. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR**

**2022-107**

Il est proposé par le conseiller monsieur Stephen Lloyd, appuyé par le conseiller monsieur Jake Chadwick et résolu à l'unanimité des membres présents :

**D'ADOPTER** l'ordre du jour tel que déposé, soit:

1. **Adoption de l'ordre du jour**
2. **Adoption des procès-verbaux**
  - 2.1 Séance ordinaire du 8 octobre 2022
3. **Affaires courantes**
  - 3.1 Annonces
  - 3.2 Correspondances –
  - 3.3 APLÉ
  - 3.4 Suivi de la dernière séance
  - 3.5 Période de question (30 minutes)
4. **Finances et Administration**
  - 4.1 Résolution - Comptes à payer
  - 4.2 Règlement 274 créant une réserve financière pour les dépenses liées à la tenue des élections municipales – Présentation et avis de motion
5. **Environnement**
  - 5.1 Adhésion à l'Organisme de bassins versants (OBV) Rouge Petite Nation et Saumon
6. **Urbanisme**
  - 6.1 Dépôt du rapport du directeur général
  - 6.2 Demande déposée dans le dossier DPCOL220101
  - 6.3 Demande déposée dans le dossier DPCOL220099
7. **Infrastructures et services**
  - 7.1 Démolition de l'abri à bateau - attribution de contrat
  - 7.2 Étude de caractérisation du site pour l'installation de septique sur l'île Goulden – Attribution de contrat
  - 7.3 Acquisition de quais – Attribution de contrat
8. **Loisirs et Culture**
9. **Affaires légales**
10. **M.R.C. et affaires régionales**
  - 10.1 Dernier conseil des maires
11. **Levée de la séance**

**MINUTES OF THE ORDINARY MEETING OF THE MUNICIPAL COUNCIL OF THE TOWN OF BARKMERE HELD ON NOVEMBER 12<sup>th</sup> 2022 AT 10:00 A.M. AT WHICH WERE PRESENT:**

Luc Trépanier  
Marc Frédette  
Stephen Lloyd  
Marie-Hélène Lemarbre  
Kenneth Mann  
Jake Michael Chadwick  
Kimberley Lamoureux

Martin Paul Gélinas, directeur général et secrétaire-trésorier /  
Director General and Secretary-Treasurer.

**OPENING OF THE SITTING**

The mayor calls the sitting to order it is 10:05 a.m.

Unless otherwise indicated in these minutes, the mayor always avails himself of his privilege provided for in section 328 of the *Cities and Towns Act (CQLR, chapter C-19)* by abstaining from voting.

**1.- APPROVAL OF THE AGENDA**

**2022-107**

It is proposed by councillor Stephen Lloyd and seconded by councillor Jake Chadwick and it is adopted unanimously by the council members present:

**THAT** the agenda be adopted as proposed, namely:

1. **Approval of the agenda**
2. **Adoption of the minutes**
  - 2.1 Regular meeting held on October 08<sup>th</sup> 2022
3. **Current business**
  - 3.1 Announcements
  - 3.2 Correspondence –
  - 3.3 BLPA
  - 3.4 Follow-up from last meeting
  - 3.5 Question period (30 minutes)
4. **Finance and Administration**
  - 4.1 Resolution - Accounts payable
  - 4.2 By-law 274 Creating a Financial Reserve for Expenses Related to Municipal Elections – Presentation and Notice of Motion
5. **Environment**
  - 5.1 Membership in the l'Organisme de bassins versants (OBV) Rouge Petite Nation et Saumon
6. **Urban Planning**
  - 6.1 Tabling General Manager's report
  - 6.2 Application filed in the file # DPCOL220101
  - 6.3 Application filed in the file # DPCOL220099
7. **Infrastructure and Services**
  - 7.1 Demolition of the Boat Shelter – Contract award
  - 7.2 Site Characterization Study for Goulden Island Septic Installation – Contract Award
  - 7.3 Docks Acquisition – Contract Award
8. **Leisure and Culture**
9. **Legal Business**
10. **R.C.M and Regional Business**
  - 10.1 Latest Mayors' Council
11. **Meeting adjournment**

## ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

### 2.1 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU 8 OCTOBRE 2022

#### 2022-108

**PRENANT ACTE QU'**une copie du procès-verbal de la séance ordinaire tenue le 8 octobre 2022 a été remise à chaque membre du conseil municipal au moins une journée avant la tenue de la présente séance, conformément aux dispositions de l'article 333 de la *Loi sur les cités et villes, RLRQ c. C-19*, le secrétaire-trésorier est dispensé d'en faire la lecture;

#### EN CONSÉQUENCE,

Il est proposé par le conseiller monsieur Ken Mann et appuyé par la conseillère madame Kimberley Lamoureux :

**QUE** le procès-verbal de la séance ordinaire du conseil municipal tenue le 8 octobre 2022 soit approuvé tel que déposé par le secrétaire-trésorier.

## ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

### 3. AFFAIRES COURANTES

#### 3.1 ANNONCES

Le maire souhaite la bienvenue aux personnes présentes et transmet quelques informations d'intérêt public. Ces informations seront transmises via les Échos de Barkmere.

#### 3.2 CORRESPONDANCES

Aucune correspondance officielle n'a été transmise à la ville depuis la dernière séance du conseil.

#### 3.3 APLÉ

Aucun représentant présent.

#### 3.4 SUIVI DE LA DERNIÈRE SÉANCE

Aucun suivi n'est apporté.

#### 3.5 PÉRIODE DE QUESTIONS (30 minutes)

Une période de questions est ouverte à 10h12. Aucune question n'ayant été adressée au conseil ni par les personnes présentes ni par les personnes assistant à la séance par voie électronique. La période de question est fermée à 10h16.

### 4. FINANCES ET ADMINISTRATION

#### 4.1 COMPTES À PAYER

**Incidence:** Le conseiller Marc Frédette mentionne avoir un conflit d'intérêt dans la décision à venir sur le prochain sujet et se retire de toute discussion et annonce qu'il ne participera pas à la prise de décision sur ce sujet.

#### 2022-109

Il est proposé par le conseiller Jake Chadwick et appuyé par le conseiller Stephen Lloyd :

**QUE** les comptes décrits à l'annexe « A » ci-dessous soient ratifiés et payés.

## ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

**Incidence:** Le conseiller Marc Frédette reprend son droit de parole.

### 4.2 AVIS DE MOTION - RÈGLEMENT 274 CRÉANT UNE RÉSERVE FINANCIÈRE POUR LES DÉPENSES LIÉES À LA

## CARRIED UNANIMOUSLY

### 2.1 ADOPTION OF THE MINUTES OF THE REGULAR SITTING HELD ON OCTOBER 8, 2022

#### 2022-108

**CONSIDERING THAT** a copy of the Minutes of the regular meeting held on October 8, 2022 was given to each member of the Town Council before the day of this sitting, thus conforming to Article 333 of the *Cities and Towns Act RLRQ c. C-19*, the secretary-treasurer is exempt from reading;

#### THEREFORE,

It is proposed by councillor Ken Mann and seconded by councillor Kimberley Lamoureux:

**THAT** the minutes of the regular meeting of council held October 8, 2022 be confirmed as deposited by the secretary-treasurer.

## CARRIED UNANIMOUSLY

### 3. CURRENT BUSINESS

#### 3.1 ANNOUNCEMENTS

The mayor welcomes those present and delivers information of public interest. This information will be available in the monthly Barkmere echo.

#### 3.2 CORRESPONDENCE

No official correspondence has been sent to the city since the last council meeting.

#### 3.3 BLPA

There is no representative present.

#### 3.4 FOLLOW-UP FROM LAST MEETING

No follow-up is provided.

#### 3.5 QUESTION PERIOD (30 minutes)

Question period is open at 10:12 am. As no question to the board by those present or by those attending the session electronically. The question period was closed at 10:16 am.

### 4. FINANCE AND ADMINISTRATION

#### 4.1 ACCOUNTS PAYABLE

**Incident:** The councillor Marc Frédette mention having a conflict of interest in the upcoming decision on the next subject and withdraw from the discussion and announce that he will not participate in the decision-making on this subject.

#### 2022-109

It is proposed by councillor Jake Chadwick and seconded by councillor Stephen Lloyd:

**THAT** the accounts listed on the annexe "A" below be ratified and paid.

## CARRIED UNANIMOUSLY

**Incident:** The councillor Marc Frédette resume his right to speak.

### 4.2 NOTICE OF MOTION - BY-LAW 274 ESTABLISHING A FINANCIAL RESERVE FOR EXPENSES RELATED TO THE

## TENUE DES ÉLECTIONS MUNICIPALE POUR LA VILLE DE BARKMERE

Conformément aux dispositions de l'article 356 de la Loi sur les Cités et Villes, avis de motion est donné par monsieur le conseiller Stephen Lloyd qu'à une séance ultérieure du conseil il sera procédé à l'adoption du règlement 274 créant une réserve financière pour les dépenses liées à la tenue d'une élection municipale pour la ville de Barkmere.

Monsieur le conseiller Stephen Lloyd dépose le projet de règlement.

Une copie du projet est disponible lors de la présente séance pour consultation par les citoyens.

### 5. ENVIRONNEMENT

#### 5.1 RENOUVELLEMENT DE L'ADHÉSION À L'ORGANISME DE BASSINS VERSANTS (OBV)

##### **2022-110**

**CONSIDÉRANT QUE** la ville de Barkmere est membre de l'Organisme de bassins versants des rivières Rouge, Petite Nation et Saumon (OBV RPNS);

**CONSIDÉRANT QUE** l'Organisme de bassins versants des rivières Rouge, Petite et Saumon (OBV RPNS) est un organisme à but non lucratif reconnu et mandaté par le ministère de l'environnement et de la lutte contre les changements climatiques (MELCC) afin d'assurer la gestion intégrée de l'eau et des milieux de vie sur le territoire qui lui est confié;

**CONSIDÉRANT QUE** l'OBV RPNS travaille en étroite collaboration avec les membres de ses deux tables de concertation (région des Laurentides et de l'Outaouais) dont le mandat vise à accompagner la permanence de l'organisme dans l'élaboration et le suivi du plan directeur de l'eau, ainsi qu'à fournir des recommandations au conseil d'administration;

**CONSIDÉRANT QUE** tel qu'édicté par le MELCC dans son cadre de référence de la gestion intégrée des ressources en eau, la composition des tables de concertation se doit de refléter la représentativité des acteurs du milieu, afin de considérer la nature de l'ensemble des activités et intérêts présents dans la zone concernée;

**CONSIDÉRANT** l'importance du rôle de l'OBV et qu'il est dans l'intérêt de la municipalité de devenir membre de l'OBV RPNS;

Il est proposé par le conseiller monsieur Jake Chadwick et appuyé par la conseillère madame Kimberley Lamoureux :

**DE RENOUVELER** l'adhésion de la ville à l'Organisme de bassins versants des rivières Rouge, Petite Nation et Saumon (OBV RPNS) pour l'année 2023 et d'acquitter les frais de \$100.

#### **ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ**

### 6. URBANISME

#### 6.1 DÉPÔT DU DIRECTEUR GÉNÉRAL

Le directeur général fait rapport de l'émission des permis de construction ou de certificat d'autorisation et dépose le rapport sous l'annexe « B » rédigé par l'inspecteur municipal pour le mois d'octobre 2022 de même que la liste des mutations

## HOLDING OF MUNICIPAL ELECTIONS FOR THE TOWN OF BARKMERE

Pursuant to section 356 of the Act cited and cities, notice of motion is given by councillor Stephen Lloyd that at a subsequent council meeting there will be adoption of By-law 274 establishing a financial reserve for expenses related to the holding of municipal election for the Town of Barkmere.

Councillor Stephen Lloyd submits a copy of the draft by-law.

The draft is available at this meeting for consultation by citizens

### 5. ENVIRONMENT

#### 5.1 MEMBERSHIP RENEWAL TO PARTICIPATE IN THE WATERSHED ORGANIZATION (OBV)

##### **2022-110**

**WHEREAS** the town of Barkmere is a member of the Red, Little Nation and Salmon watershed organization (OBV RPNS);

**WHEREAS** the organisme de bassins versants des rivières Rouge, Petite Nation et Saumon (OBV RPNS) is a non-profit organization recognized and mandated by the ministère de l'environnement et de la lutte contre les changements climatiques (MELCC) to ensure the integrated management of water and living environments in the territory entrusted to it;

**WHEREAS** that the OBV RPNS works in close collaboration with the members of its two issue tables (Laurentides and Outaouais region) whose mandate is to support the organization's permanence in the development and monitoring of the master water plan and to provide recommendations to the board of directors;

**WHEREAS** as stipulated by the MELCC in its integrated water resources management framework, the composition of the issue tables must reflect the representativeness of the stakeholders in the field, to consider the nature of all activities and interests in the area concerned;

**WHEREAS** the importance of the role of the OBV and that it is in the interest of the municipality to become a member of the OBV RPNS;

It is proposed by councillor Jake Chadwick and seconded by councillor Kimberley Lamoureux;

**TO RENEW** the city's membership in the Red, Small Nation and Salmon watershed organization (OBV RPNS) for the year 2023 and to pay the \$100 fee.

#### **CARRIED UNANIMOUSLY**

### 6. URBAN PLANNING

#### 6.1 DIRECTOR GENERAL REPORT

The director general presents the issuance of construction permits or authorization certificates and presents the municipal inspectors report on the appendix "B" for the month of October

intervenues sur les immeubles du territoire de la ville de Barkmere pour ce même mois.

## **6.2 CCU- DEMANDE DE PERMIS DE CONSTRUCTION DE BÂTIMENT PRINCIPAL – MARIKE PILON ET ROGER DOMINGUE DOSSIER DPCOL220101**

### **2022-111**

**CONSIDÉRANT QUE** la demande pour un projet de construction de bâtiment principal (70-G, chemin des Jésuites -Marike Pilon et Roger Domingue) est soumise au Règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) numéro 206.

**CONSIDÉRANT QUE** le projet a été étudié par le CCU lors sa réunion du 3 novembre 2022 au regard des critères du Règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) numéro 206 ;

**CONSIDÉRANT QUE** les membres du CCU ont unanimement émis une recommandation favorable au projet ;

**CONSIDÉRANT QUE** le Conseil de la Ville de Barkmere a pris connaissance de l'avis favorable du CCU ;

**EN CONSÉQUENCE**, il est proposé par le conseiller monsieur Stephen Lloyd, appuyé par le conseiller monsieur Marc Frédette et résolu à l'unanimité des membres présents :

**QUE** le Conseil de la Ville de Barkmere autorise les plans et documents soumis au soutien de la demande en vertu du Règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) numéro 206 pour les travaux proposés au 70-G, chemin des Jésuites dans le dossier DPCOL220101;

**QUE** l'inspecteur en bâtiment délivre le permis relié à la réalisation du projet en vertu du Règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) numéro 206.

### **ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ**

## **6.3 CCU- DEMANDE DE PERMIS DE CONSTRUCTION DE BÂTIMENT PRINCIPAL – CHARLES MORGAN DPCOL220099**

### **2022-112**

**CONSIDÉRANT QUE** la demande pour un projet de construction de bâtiment principal (LDE 2980, Charles Morgan) est soumise au Règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) numéro 206.

**CONSIDÉRANT QUE** le projet a été étudié par le CCU lors sa réunion du 3 novembre 2022 au regard des critères du Règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) numéro 206 ;

**CONSIDÉRANT QUE** les membres du CCU ont unanimement émis une recommandation favorable au projet ;

**CONSIDÉRANT QUE** le Conseil de la Ville de Barkmere a pris connaissance de l'avis favorable du CCU ;

**EN CONSÉQUENCE**, il est proposé par le conseiller Stephen Lloyd, appuyé par le conseiller Marc Frédette, et résolu à l'unanimité des membres présents :

2022 as well as the list of the transfers of properties of the territory of the Town of Barkmere for the same month.

## **6.2 CCU- REQUEST FOR A MAIN BUILDING CONSTRUCTION PERMIT – MARIKE PILON AND ROGER DOMINGUE DOSSIER DPCOL220101**

### **2022-111**

**WHEREAS** the request for a main building construction project (70-G, chemin des Jésuites - Marike Pilon et Roger Domingue) is subject to the By-law on site planning and architectural integration (PIIA) number 206.

**WHEREAS** the project was studied by the CCU during its meeting held November 3<sup>rd</sup>, 2022, with regard to the criteria of the By-law on site planning and architectural integration (PIIA) number 206;

**WHEREAS** the CCU is unanimously in favor of the project;

**WHEREAS** the Council of the Town of Barkmere has taken note of the favorable opinion of the CCU;

**CONSEQUENTLY**, it is moved by councillor Stephen Lloyd, seconded by councillor Marc Frédette and unanimously resolved by the members present:

**THAT** the Council of the Town of Barkmere authorizes the plans and documents submitted in support of the application under By-law number 206 on site planning and architectural integration (PIIA) for the proposed work at 70-G chemin des Jésuites;

**THAT** the building inspector issues the permit related to the realization of the project under the By-law on site planning and architectural integration (PIIA) number 206.

### **CARRIED UNANIMOUSLY**

## **6.3 CCU- REQUEST FOR A MAIN BUILDING CONSTRUCTION PERMIT – CHARLES MORGAN DPCOL0099**

### **2022-112**

**WHEREAS** the request for a main building construction project LDE 2980, Charles Morgan) is subject to the By-law on site planning and architectural integration (PIIA) number 206.

**WHEREAS** the project was studied by the CCU during its meeting held November 3<sup>rd</sup> 2022 with regard to the criteria of the By-law on site planning and architectural integration (PIIA) number 206;

**WHEREAS** the CCU is unanimously in favor of the project;

**WHEREAS** the Council of the Town of Barkmere has taken note of the favorable opinion of the CCU;

**CONSEQUENTLY**, it is moved by councillor Stephen Lloyd, seconded by councillor Marc Frédette and unanimously resolved by the members present:

**QUE** le Conseil de la Ville de Barkmere autorise les plans et documents soumis au soutien de la demande en vertu du Règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) numéro 206 pour les travaux proposés au LDE 2980 dans le dossier DPCOL220099;

**QUE** l'inspecteur en bâtiment délivre le permis relié à la réalisation du projet en vertu du Règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) numéro 206.

**ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ**

**7. INFRASTRUCTURES ET SERVICES**

**7.1 OCTROI D'UN CONTRAT DE SERVICE EN DÉMOLITION**

**2022-113**

**ATTENDU** le besoin d'obtenir les services d'un entrepreneur afin de procéder à la démolition de l'abri à bateau, acquis de Gordon Miller (7 portes) et au nettoyage du site après démolition;

Il est proposé par la conseillère madame Kimberley Lamoureux et appuyé par le conseiller Ken Mann :

**DE** retenir les services de GDLC Excavation Inc. afin de procéder à la démolition de l'abri à bateau et d'effectuer le transport de tous les matériaux pour la somme de 26 500\$ plus les taxes. Cet achat sera subventionné par le programme TECQ

**ADOPTÉE À L'UNAMITÉ**

**7.2 OCTROI D'UN CONTRAT POUR ÉTUDE DE CARACTÉRISATION DU SITE POUR L'INSTALLATION DE SEPTIQUE SUR L'ÎLE GOULDEN**

**2022-114**

**ATTENDU** le besoin d'obtenir une étude de caractérisation du site pour l'installation de septique sur l'île Goulden;

Il est proposé par la conseillère madame Kimberley Lamoureux et appuyé par le conseiller Jake Chadwick :

**DE** retenir les services de Diamètre Expert Conseil Inc. (M. André Pilon, ingénieur.) afin de procéder à cette étude pour la somme de 2 000\$ plus les taxes conformément à la proposition reçue le 8 novembre 2022. Cet achat sera subventionné par le programme TECQ.

**ADOPTÉE À L'UNAMITÉ**

**7.3 OCTROI D'UN CONTRAT POUR L'ACQUISITION DE NOUVEAUX QUAIS**

**2022-115**

**CONSIDÉRANT QUE** l'insuffisance d'emplacements de quais municipaux disponibles en location;

**CONSIDÉRENT QUE** la Ville a déterminé que nous devrions procéder à l'achat de dix (10) emplacements de quai supplémentaires en prolongeant le quai A;

**CONSIDÉREANT QUE** la Ville a déterminé que nous devrions procéder à l'achat de quatorze (14) emplacements de quai

**BY** the Council 206 the Townsite of Barkmere authorizes the plans integration (PIIA) for the proposed of the apt 2980 LDE (file number: DPCOL220099);

**THAT** the building inspector issues the permit related to the realization of the project under the by-law permit related to the realization of the project (PIIA) number 206 on site planning and architectural integration (PIIA) number 206.

**CARRIED UNANIMOUSLY**

**CARRIED UNANIMOUSLY**

**7. PUBLIC SERVICES**

**7.1 GRAND OF A CONTRACT TO PROCEED WITH THE DEMOLITION OF THE BOATHOUSE**

**2022-113**

**WHEREAS** the need to obtain the services of a contractor in order to proceed with the demolition of the boathouse, acquired from Gordon Miller (7 doors) and the cleaning of the site after demolition;

It is offered by councillor Kimberley Lamoureux and supported by councillor Ken Mann:

**TO** retain the services of GDLC Excavation Inc. to proceed with the demolition of the boathouse and to transport all the materials for the sum of \$26,500 plus taxes. This purchase will be funded by the TECQ program.

**CARRIED UNANIMOUSLY**

**7.2 CONTRACT AWARDED FOR SITE CHARACTERIZATION STUDY FOR GOULDEN ISLAND SEPTIC INSTALLATION**

**2022-114**

**WHEREAS** there is a need for a site characterization study for the septic system on Goulden Island;

It is proposed by councillor Kimberley Lamoureux and seconded by councillor Jake Chadwick:

**TO** retain the services of Diamètre Expert Conseil Inc. (Mr. André Pilon, engineer) to conduct this study for the sum of \$2,000 plus taxes in accordance with the proposal received on November 8, 2022. This purchase will be subsidized by the TECQ program.

**CARRIED UNANIMOUSLY**

**7.3 CONTRACT AWARDED FOR NEW DOCKS**

**2022-115**

**WHEREAS** there is a lack of available rental municipal dock sites;

**WHEREAS** that the City has determined that we should proceed with the purchase of ten (10) additional dock sites by extending Dock A;

**WHEREAS** that the City has determined that we should proceed with the purchase of fourteen (14) additional dock sites to replace the spaces currently installed under the boat shelter;

supplémentaires en remplacement des espaces actuellement installés sous l'abri à bateau;

**CONSIDÉRANT QUE** l'administration municipale a procédé à un appel d'offres public de l'acquisition de quais;

**EN CONSÉQUENCE**, il est proposé par la conseillère madame Kimberley Lamoureux, secondé par le conseiller monsieur Ken Mann et résolu à l'unanimité des membres présents :

**QUE** la Ville de Barkmere octroi un contrat d'achat de quai à Les Industries A.J.A. Inc. pour 24 emplacements supplémentaires conformément à la soumission reçue;

Et

**QUE** le coût d'achat de ces vingt-quatre (24) nouveaux emplacements n'exécède pas 212 426 \$ excluant les taxes et cet achat sera subventionné par le programme TECQ.

### **ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ**

#### **8. LOISIRS ET CULTURES**

#### **9. AFFAIRES LÉGALES**

#### **10. M.R.C. ET AFFAIRES RÉGIONALES**

##### **10.1 Dernier conseil des maires**

Monsieur le Maire fait rapport des activités du dernier conseil des maires de la MRC des Laurentides.

#### **11. LEVÉE DE LA SÉANCE**

La prochaine séance ordinaire du Conseil se tiendra le 10 décembre 2022, à 10h00, au Centre Communautaire de la ville, à Barkmere, Québec.

#### **LEVÉE DE LA SÉANCE**

##### **2022-116**

Il est proposé par la conseillère madame Kimberley Lamoureux, appuyé par la conseillère madame Marie-Hélène Lemarbre et résolu unanimement :

**QUE** la séance du Conseil soit levée à 10h44.

### **ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ**

---

Luc Trépanier  
Maire/Mayor

**WHEREAS** the municipal government has issued a public tender for the acquisition of docks;

**WHEREAS** it was moved by councillor Kimberley Lamoureux, seconded by councillor Ken Mann and carried unanimously by the members present:

**THAT** the Town of Barkmere award a Wharf Purchase Contract to Les Industries A.J.A. Inc. for 24 additional locations as per the bid received;

And

**THAT** the purchase cost of these twenty-four (24) new sites not exceed \$212,426 excluding taxes and this purchase will be subsidized by the TECQ program.

### **CARRIED UNANIMOUSLY**

#### **8. LEISURE AND CULTURE**

#### **9. LEGAL BUSINESS**

#### **10. R.C.M. AND GOVERNMENTAL AFFAIRES**

##### **10.1 Last mayor's Council**

The mayor reports verbally on the activities of the council of mayors of the RCM des Laurentides.

#### **11. MEETING ADJOURNMENT**

The next regular Council meeting will be held on December 10<sup>th</sup> 2022 at 10:00 am at the Barkmere Community Center in Barkmere, Québec.

#### **CLOSING OF THE SITTING**

##### **2022-116**

It was proposed by councillor Kimberley Lamoureux, seconded by councillor Marie-Hélène Lemarbre and unanimously resolved:

**THAT** the session of the Town Council be adjourned at 10:44 a.m.

### **CARRIED UNANIMOUSLY**

---

Martin Paul Gélinas  
Secrétaire-Trésorier/Secretary-treasurer

**ANNEXE A / APPENDIX A**  
**Comptes à Payer / Accounts Payable**

Ville de Barkmere  
 Registre des chèques pour 15411111 Banque Nationale - Mont-Tremblant  
 Town of Barkmere  
 Cheque Log for 15411111 National Bank - Mont-Tremblant

No.	Bénéficiaire	Montant	Date	Explication
No.	Payee	Amount	Date	Explanation
1893	HYDRO QUÉBEC	\$393,46	09-11-2022	ÉCLAIRAGE PUBLIC
		\$393,46		Total - Règlement 213
				Total - Bylaw 213

1894	BMR McLaughlin	\$53,90	18-07-2022	CHÂÎNE GALVANISÉE
1895	MRC des Laurentides	\$381,21	06-10-2022	SERVICES DE COMMUNICATIONS
1892	XMA SOLUTIONS	\$132,55	30-09-2022	PHOTOCOPIEUR
1900	MATREC	1,954,58	30-09-2022	COLLECTE SEPTEMBRE
1900	MATREC	\$1 954,58	31-10-2022	COLLECTE OCTOBRE
CHQ	VILLE DE SAINTE-AGATHE	\$154,00	27-08-2022	REMBOURSEMENT FRAIS DE COURS PAYÉS PAR LE CITOYEN
1901	MINISTRE DES FINANCES	\$82,78	01-12-2022	BAIL LOTS GREVE MUN. (BAIL: 2009-036)
1901	MINISTRE DES FINANCES	\$82,78	01-12-2022	BAIL LOTS GREVE MUN. (BAIL: 2009-037)
1901	MINISTRE DES FINANCES	\$82,78	01-12-2022	BAIL LOTS GREVE MUN. (BAIL: 2009-038)
1901	MINISTRE DES FINANCES	\$82,78	01-12-2022	BAIL LOTS GREVE MUN. (BAIL:2009-039)
1901	MINISTRE DES FINANCES	\$176,26	25-10-2022	SERVICES DE MICROBIOLOGIE
1901	MINISTRE DES FINANCES	\$295,35	03-11-2022	SERVICE CHIMIE INORGANIQUE
1899	L'APOSTROPHE	\$13,75	02-03-2022	CRAYONS MARQUEURS NOIRS
1899	L'APOSTROPHE	\$348,93	25-10-2022	CARTOUCHE ENCRE (HP- bureau du DG)
1905	FORMULES MUNICIPALES	\$330,79	31-10-2022	RELIURE & FEUILLES CARTONNÉES
1903	BBA INC.	\$5 748,75	28-10-2022	INSTALLATION QUAIS étude biologique
1906	SYLVAIN MILLER	\$5 000,00	07-11-2022	RECHERCHE DE PLANTES INVASIVES
1904	CONSTRUCTO SEAO	\$17,34	01-11-2022	DEVIS
1902	DANIEL TÉTREAU, CPA	\$914,05	31-10-2022	REDDITION DE COMPTE PRABAM
1896	BIODIVERSITÉ CONSEIL INC.	2 276,51 \$	23-08-2022	ACCOMP.POUR PROTECTION TERRAIN PUBLIC ADJ AU LDE
1898	MARTIN PAUL GÉLINAS	\$2 027,63	08-11-2022	REPAS,CARTE AUDIO & TÉLÉVISEUR
1897	JESSICA MILLER	\$53,00	09-11-2022	COUR MUNICIPAL - FRAIS DE DÉPLACEMENT
		\$20 209,72		Total - Chèques
				Total - Cheques

**ANNEXE B / APPENDIX B**  
**Liste des Permis / List of Permits**